
Les homonymes 

   Les homonymes sont des mots qui se prononcent de la même manière mais                      

ne signifient pas la même chose. Ils peuvent s'écrire pareils (homographes) ou avoir une 

orthographe différente  (homophones), mais le sens est toujours différent. Et en général, 

cela prête à confusion !!  

 

"Homonyme" vient du grec homos qui veut dire "semblable" et de onoma qui veut dire "mot". 

 

Les caractéristiques des homonymes sont  qu'ils se différencient toujours par le sens dans une 

phrase. 

Ex : homographes : un mousse (marin) / de la mousse (lychen, écume). 

                                Un avocat (fruit), un avocat (métier de la justice) 

    

        homophones : du sang (sanguin) / sans (pas de ..) / sent (verbe sentir), s’en (se en), 

cent (nombre). 

 

 Homographes et homophones sont des homonymes : le  coq (mâle de la poule), une coque 

(enveloppe), une coque (coquillage), la coque (corps du navire), le coke (charbon).   
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